
播种期和冬前是预防和控制小麦多

种病虫草害的有利时机，做好此阶段的

防控工作，不仅能够预防烂种死苗、控制

小麦早期病虫草的危害发生，保障小麦

一播全苗、正常分蘖和健壮越冬，打好丰

产基础，还可有效延迟和减轻小麦中后

期病虫危害，对确保小麦生产安全至关

重要。为搞好小麦播种期及冬前病虫草

害综合防控工作，特为农民朋友提出如

下技术指导意见：

一、推广健康栽培技术

健康栽培能够改善土壤结构和肥力

状况，促进小麦健壮生长，提高小麦抵抗

病虫侵害和自身补偿的能力，减轻作物

受害程度，优化农田生态环境，是病虫害

科学治理的基础。

一要精细整地。秋作物收获后，及

时整地，实行秸秆还田的要粉碎切

细、深耕掩埋、耙耱压实，旋耕田块一

定要耙实，连续旋耕2～3年的麦田必

须深耕一次。注意增施腐熟有机粗

肥，并加入适量生防菌。根据土壤肥

力检测结果进行配方施肥，避免偏施

氮肥。

二要足墒适期适量播种。坚持足墒

播种，确保一播全苗，严格掌握适播期，

控制播量，推广种肥同播技术，精细播

种，避免播种过深和播量过大。

三要合理轮作。在全蚀病、黄花叶

病严重发生区，推广与油菜等非寄主作

物轮作的措施，减轻其发生危害。

二、推行药剂拌种和种子包衣

预防全蚀病，采用苯醚甲环唑、

苯醚甲环唑+咯菌腈等进行针对性种

子处理；预防纹枯病可用咯菌腈、戊

唑醇和苯醚甲环唑种衣剂及其复配种

衣剂进行包衣；预防茎基腐病和根腐

病可选用戊唑醇、苯醚甲环唑、多菌

灵、种菌唑等进行包衣或拌种；预防

小麦黑穗病可选用戊唑醇、苯醚甲环

唑、三唑酮、三唑醇、多菌灵等药剂进

行拌种或包衣；防治地下害虫可选用

辛硫磷或毒死蜱拌种；在多种病虫混

合重发区，可以采用戊唑醇、苯醚甲

环唑或种菌唑等杀菌剂与吡虫啉或噻

虫嗪等杀虫剂，进行混合拌种或种子

包衣。

药剂包衣或拌种时，可以加入适量

氨基寡糖素、芸苔素内酯、碧护（有效

成分：天然赤霉素、吲哚乙酸等）等诱

抗剂和生长调节剂一起处理种子，促

进小麦出苗、生根、分蘖和健壮生长，

提高小麦植株抗逆能力。

三、开展冬前化学除草

小麦秋苗期是防治杂草的关键时

期，应抓住有利时机进行化学除草，提

高防治效果。以野燕麦、看麦娘、碱茅、

硬草为主的麦田，可选用炔草酸、精恶

唑禾草灵等除草剂进行防除；以节节

麦、雀麦等为主的麦田，可选用甲基二

磺隆、甲基二磺隆+甲基碘磺隆进行防

除；双子叶杂草可选用双氟磺草胺、氯

氟吡氧乙酸、唑草酮、苯磺隆、溴苯腈

和二甲四氯水剂等除草剂进行防除。采

用二次稀释法配药，适当加大喷水量。

施药时间要掌握在11月中旬至12月上

旬，日均温5℃以上的晴天进行，要注

意避免对周边作物的漂移药害和对后

茬作物的残留药害。

宋久洋

中信银行代理银行保险业务，可通过中信银行卡进行保险月

缴，灵活调整投保期限和缴费金额，期缴保险集人身保障、养老规

划、资产传承、财富增值等多种功能于一体，可满足人生不同时间点

对资金的规划和需求，为您和您的家人提前做好教育、养老、医疗的

全家幸福保障计划。

明星产品推荐：金福连

缴10年，持续投入，收益高，创新产品，灵活理财

起点低：每月定投500元，连续10年。

保障高：以月缴500元为例，最高48万，最低12万。

疾病意外：12万+账户价值

一般意外：24万+账户价值

特定意外：36万+账户价值

航空意外：48万+账户价值

收益好：热销17年，历史年均收益率10%以上，行业领先。

案例：2005年6月购买福连，每月投入500元，持续投入120个月，

总计金额60000元，现价116092.1元。

规划广：是您进行子女教育，强制储蓄，养老补
充的好工具。

（保险非存款，投资需谨慎）

中信银行汝州支行地址：朝阳路与洗耳路交叉
口西南角

理财热线：0375－6096786 扫一扫办理中信银行信用卡

阿信带你学理财
阿信理财知识推荐

———中信代理银行保险“金福连”

·连载·

汝州市纪委、监察委扫黑除恶举报电话:0375-12388；举

报网站：http://henan.12388.gov.cn/pingdingshan/ruzhoushi/
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本报讯 （融媒体中心通讯员 张镐镐） 为使

公共租赁应保尽保，使这一惠民工程切实落到实处，

2016年以来我市严把“五关”，确保公共租赁住房分

配工作公开公正。

把好房源受理关。市住房保障管理中心受理资料时，

要求由本人提供低保证或劳动合同原件到公租房分配科

领取公共租赁住房申请审批表，不得代领。防止别人盗用

申请人资料申请公租房，从中获取利益，从源头上杜绝、

从根本上保障申请人的权益。

把好抽签保密关。市住房保障管理中心从筹备预分

配现场会到房源结果公示，全程请司法局公证处的工作

人员参与。抽签房号制作完成后，交司法局审核房源数量与

房源号数量是否一致，用封条进行封存。

把好分配现场公正关。预分配会现场邀请司法局公证

处的公证人员全程公证。在预分配会结束后，由公证人员宣

读公证誓词，房源最终抽签分配结果及房源分配方案现场

由公证处工作人员复印底稿直接带走，防止有人从中更改

房源分配结果。预分配现场会还全程保留完整的影视资料

存档。

把好资格审核公示关。每次房源公告文件及申请人

资格公示、房源中签公示文件都由申请人所在单位领导

签字审核，再由主管领导签字审核，最后在住建局网站

上进行公示。

把好工作纪律监督关。市住房保障管理中心配

备专用申请公共租赁住房受理室，受理室安装高清

摄像头，全程监控工作人员的一举一动，督促工作

人员规范公正操作，严守工作纪律。另外住建局纪

检室公布举报电话，全程参与监督，受理申请人举

报，维护申请人的合法权益，确保公租房分配公平

公正。

自2016年实施监督制度以来，市住房保障管

理中心分配房源800余套，无出现一例违法违纪案

例，也无出现一例信访案件。

小麦播种期及冬前病虫草害防控

我市严把“五关”确保公租房分配公开公正

监察机关如何建立问题线索处置、调查、审理各部门

相互协调、相互制约的工作机制?
关于监察机关建立相互协调制约的工作机制，主要

有以下几方面要求：

一是问题线索处置、调查、审理各部门要各司其职，

由监察机关领导班子成员分别分管。二是探索流程再

造，由信访部门归口受理公职人员涉嫌违法犯罪的信访

举报，统一接收下一级监察机关和派驻机构报送的信访

举报，分类摘要后移送案件监督管理部门。三是案件监

督管理部门对问题线索实行集中管理、动态更新、定期

汇总核对、全程监控，按程序移送承办部门并进行综合

协调和监督管理。四是案件审理部门成立由2人以上组

成的审理组，全面审理审查调查部门移送的案卷材料，

在集体审议的基础上，提出审理意见，确保案件事实清

楚、证据确凿、定性准确、处理恰当、程序合法、手续完

备；对主要事实不清、证据不足或者需要补充完善证据

的，退回调查部门重新调查或补证。通过建立这样的工

作机制，强化案件监督管理部门、审理部门的制约作

用，改变以往监督调查部门既负责线索管理、又负责执

纪审查的局面，形成部门之间制约制衡的体制机制。

监察机关如何加强对调查、处置工作全过程的监督

管理?
监察机关设立专门工作部门履行管理协调职能，强

化对调查、处置工作全过程的监督管理。实践中，在监察

机关内部，一般由案件监督管理部门履行线索管理、监

督检查、督促办理、统计分析等管理协调职能。案件监督

管理部门和监督调查部门之间要建立相互支持、协调衔

接的工作机制。案件监督管理部门要主动履职，对监督

调查部门的线索处置、审查调查情况进行监督检查、跟

踪研判，在安全保障、陪护力量协调等方面支持监督调

查部门的工作。监督调查部门要将工作进展、线索处置

进度以及相关审查调查数据等情况及时报送案件监督

管理部门，便于汇总分析。

监察机关对问题线索有哪些处置方式?
监察机关对问题线索的处置方式主要有谈话函询、

初步核实、暂存待查、予以了结四种。暂存待查是指线索

反映的问题虽具有一定的可查性，但由于时机、现有条

件、涉案人一时难以找到等种种原因，暂不具备核查的

条件而存放备查。予以了结是指线索反映的问题失实或

没有可能开展核查工作而采取的线索处置方式。包括虽

有职务违法事实但情节轻微不需追究法律责任，已建议

有关单位作出恰当处理的，以及被反映人已去世等的情

况。

如何理解初步核实的定位?

初步核实是指监察机关对受理和发现的反映监察对

象涉嫌违法犯罪的问题线索，进行初步了解、核实的活

动。初步核实是监察机关调查工作的重要环节，初步核实

过程中所查明的有无违法犯罪事实情况，以及所收集到

的证据材料，是是否立案调查的重要依据，为案件调查工

作奠定一定的基础。

燃气的安全稳定供应关系到国计民生，涉及千家万户。在清洁能源

天然气为城市建设和广大市民送去便利之时，社会上有一些人对燃气

安全认识不足，通过私改燃气管道、私接燃气设备等行为“任性”使用燃

气。

燃气管道、设备的安装，都是严格按照国家有关技术规范设计、安

装、检验后才投入使用，以确保供、用气设施的严密性及使用安全性。未

经天然气公司专业人员现场勘察、整改、检验，用户私自更改管道、私自

连接其他燃气设备，其严密性、安全性和耐用性都无可靠保障。因此而

导致的燃气安全事故时有发生：

2010年7月29日21时30分，宜都市体育路19号杨某家中突然发生爆

炸形成火灾。据称，当时声响很大，爆炸后随即燃起大火。

据事后了解，当晚6时许，杨某下班回家，在客厅里就闻到一股气

味。杨某年近八旬的父亲说之前喷过灭害灵了，可能是灭害灵的气味。

杨某因此没有在意。当天一家人晚饭过后出门锻炼，留下杨某父亲在家

休息。

当晚9时30分，杨家突发爆炸。此时，一家人散步还未归来。巨大的

气浪将南侧卧室内床铺及家具掀起，又重重地摔在地上，破烂不堪。爆

炸发生后，随即发生大火。消防人员随后赶到现场，将大火扑灭。正在家

里休息的杨父在爆炸中受伤，随后被送往医院抢救。8月1日上午，老人

不幸去世。

燃气爆炸事故发生后，市有关部门对事故进行了调查，相关报告认

为，发生泄漏处是连结燃气取暖器的阀门。夏天不用，杨家人把燃气取

暖器拆了，但阀门依旧和天然气管道相连，阀门松动发生泄漏后室内燃

气达到爆炸极限，遇到火源而导致发生了爆炸。

血淋淋的事故案例，时刻警醒着人们要高度重视燃气安全。据统

计，2016年全国燃气安全事故有909起，平均每月有75起。全年事故主

要集中在室内，尤其是居民户内安全事故数占比高达70.9%，仍高居

首位且呈逐年递增状态，可见我国燃气用户端的安全形势日趋严峻！

目前我市的燃气居民用户同样存在许多安全隐患。近日来，洛阳新

奥燃气有限公司稽查人员在我市某小区进行检查时发现，该小区部分

用户冬季取暖选择了使用燃气取暖器，但是不规范的使用方法，导致了

户内存在许多安全隐患，例如私接三通、软管超长、私拉乱扯等，情形比

较恶劣，安全隐患重大。

现场发现的这些安全隐患，令人捏了一把冷汗，所幸新奥燃气公司

的相关工作人员反应迅速，及时告知用户并现场协助用户进行整改。要

知道燃气管道不同于其他管道，它的施工与安装专业性很强，一旦发生

燃气泄漏，可能引起火灾或爆炸事故，给您的人身及家庭财产造成危害

和损失。在此提醒广大市民，居家生活安全第一，切不可任性更改燃气

管线!如有需要，请拨打燃气公司客服电话95158，请专业人员改装。

安全用气 珍爱生命

我对他讲话中所说好的、没有“四不清”问题的基层干

部是少数，公社、大队干部大部分烂掉了，也讲了不同看

法。我说：基层干部多数是好的、比较好的，江苏没有发现

烂掉的社、队领导班子。少奇说：你这是没有下去，不知道

实际，讲的还是三年前老情况。我回答说：我经常下去，对

本省情况是知道的。毛主席也说干部的大多数是好的、比

较好的。少奇打断我的话，问我对王光美向参加省委四届

四次扩大会议的同志所作的关于“桃园经验”的报告有什

么看法。这是因为，王光美作报告时，我没有到会，请了省

委其他常委主持会议，可能少奇认为这是对“桃园经验”重

视不够。特别是“桃园经验”基本的一条，是认为社、队干部

烂掉了，有的是“和平演变”变过去的，有的本来就是地、

富、反、坏，都不能靠。所以，他听我讲干部大多数是好的和

比较好的，就很反感，并进而问我：究竟赞成不赞成王光美

的报告？我说：从江苏的实际出发，学习精神实质。符合江

苏情况的，就学习运用；如果不符合江苏情况，就不照搬。

少奇说：那你们江苏就不执行了？我说：不盲目执行。当时，

刘少奇听我讲了看法并未发脾气。第二天晚上，临他离开

南京前夕，我偕同我爱人徐敏，去看望他和王光美。少奇与

我个别交谈，严肃地说：你昨天讲的那三个不同意见（即农

村“四清”、城市“五反”是有成绩的，基层干部多数是好的，

对王光美的报告不能盲目执行），是不对的。我坚持原来的

看法，这就引起了“顶撞”，少奇发了脾气。

事后，刘少奇给江渭清写了一封非常严厉的信，批评江渭

清及江苏的工作。经过毛泽东的批准，这封信作为中央文件发

到了全国。

1964年12月至1965年1月的中央工作会议上，刘少奇和毛

泽东之间发生了争执，就是在这次会议期间，毛泽东曾找江渭

清谈话，问到刘少奇对他的批评，检讨了没有？江渭清回答说

开始不检讨。少奇给我写信以后作了检讨，但不深刻，还要再

检讨。

毛泽东听江渭清这么说，就以他惯有的幽默口吻说：没有

什么了不起，就是这么回事。你感到批评对的，就检讨；不对

的，就申诉；申诉还解决不了，就等历史作结论。

毛泽东还曾当着江渭清和刘少奇的面说：“少奇给你的一

封信，是错误的。你的意见是对的，少奇是错的。”正是因为这

个原因，毛泽东才对江渭清仍在检讨表示惊讶。

11月17日下午，毛泽东找彭冲、刘中两人谈话。毛泽东向他

们了解南京市的工业生产情况，其间插话说，南京解放时才

6000工人，蒋介石是应该失败，他不发展生产，怎能解决群众生

活？现在15万产业工人，一人养活四口，那就是60万人!毛泽东

还询问了化肥厂、炼油厂、汽车厂的情况。

在谈话中，毛泽东问：南京人喜欢看什么戏？旧戏都扔掉

了没有？得到回答后，他说：旧戏已没有观众了，现在的青年对

帝王将相、才子佳人没有什么兴趣，跟他们距离远了，只有我

们这些懂历史知识的人还看得懂。但是，群众不要看旧戏，我

们这些人也只好和群众一齐不看了，来一个一刀两断。

当天，毛泽东到了上海。

17日下午，毛泽东在专列上同上海市委陈丕显、朝哲一、曹

荻秋谈话。毛泽东听取了上海市工业、农业情况的汇报，对上

海工业产值高、农业的粮食亩产高、棉花亩产高表示特别满

意。

（未完待续）

http://henan.12388.gov.cn/pingdingshan/ruzhoushi/

